

# *La société colombienne prendra part aux dialogues de paix entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération nationale*

---



Caracas, 4 avril, (RHC-PL).-Le Commandant colombien, Antonio García, membre de l'Armée de libération nationale, a relevé que toute la société colombienne prendra part aux dialogues de paix entre cette force de guérilla et le gouvernement, qui se tiendront avant juin en Équateur.

Le Commandant Antonio García a signalé que le processus des dialogues est le résultat d'un apport important de la communauté internationale et surtout des pays du continent engagés envers la décision de la Communauté des États latino-américains de proclamer notre continent zone de paix.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/89400-la-societe-colombienne-prendra-part-aux-dialogues-de-paix-entre-le-gouvernement-colombien-et-larmee-de-liberation-nationale>



**Radio Habana Cuba**